

Mâcon

Baromètre national vélo: déjà plus de 300 avis sur l'état de la circulation à Mâcon

Mâcon fera à nouveau partie des villes qui figureront dans le classement national du baromètre vélo avec plus de 300 avis sur l'état de la circulation.

Le baromètre national vélo, qui se déroule sur internet en ce moment partout en France, a réuni déjà plus de 300 contributions qui visent la ville de Mâcon, un record depuis la création de cette enquête. La ville de Charnay a dépassé également 50 réponses au questionnaire du baromètre.

« Ce baromètre, réalisé par la Fédération française des usagers de la bicyclette, donne la

possibilité aux citoyens de signaler les aspects positifs et négatifs sur le territoire d'une ou de plusieurs communes où ils circulent à vélo, mais aussi aux piétons et aux conducteurs auto, sur des sujets comme les aménagements cyclables, stationnements vélo, sécurité routière etc. Remplir le questionnaire en ligne ne prend pas plus de 15 minutes et il permet de collecter des données précieuses pour les présenter aux maires afin de demander des améliorations. On peut aussi donner son avis sur le sentiment de sécurité à vélo sur le territoire d'une ville, par exemple », explique Émilie Geoffray, de l'asso-

ciation Mâcon vélo en ville.

On peut encore contribuer au baromètre jusqu'au 2 juin. Les résultats seront connus en septembre. Lors du précédent baromètre, Mâcon a reçu le qualificatif E (ville plutôt défavorable à la circulation à vélo) parmi les villes moyennes avec moins de 300 contributions.

● **Cristian Todea (CLP)**

Émilie Geoffray, présidente de l'association Mâcon vélo en ville encourage les utilisateurs de vélos à Mâcon et aux alentours de répondre au questionnaire du baromètre national.

Photo Cristian Todea

